
 

 

 

 

 

 

１ 学校保健委員会を開催しました 
２月１３日（木）に第 2回学校保健委員会を開催しました。学校保健の推進向上を図るために、

学校医・学校歯科医・学校薬剤師の先生方・PTA 役員の方々と話し合いをしました。話し合いの

中で、学校医の先生方に助言をいただきましたので紹介します。 

 

＜内科：森医師＞ 

今年のインフルエンザは流行が小さかっ

た。現在は、A型から B型に変わってきてい

る。新型コロナウイルスにおいては、疑わし

い症状がある場合は、相談窓口があるのでそ

こに連絡してほしい。 

＜歯科：上田医師＞ 

 今後、PTA向けにフッ素への理解を伝えた

り、高等部を対象にブラッシング指導を行う

予定。歯科矯正は保険がきくものもあるので

相談してみてほしい。二葉の里の口腔保健セ

ンターを利用してみるのも良いと思う。 

＜眼科：佐久間医師＞ 

「スポットビジョンスクリーナー」という

６か月以降の乳幼児から使える視機能の問題

を検知できる機器が、広島市、廿日市市の３

歳児検診で導入予定である。 

＜整形外科：福原医師＞ 

内反足や外反足は下肢に大きな影響を与え

ることがある。治る範囲のものは、早期発見し

て治療することが必要である。 

＜永野薬剤師＞ 

飲酒、喫煙、薬物については、「自分の体を

大切にする」ことを根底に、乱用してはいけ

ないことを児童生徒に伝えてほしい。 

 

２ １年間の保健室の様子 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

３ 正しい手洗いをしましょう 
風邪やインフルエンザを予防するには、マスクの着用などの「咳エチケット」や手洗いが大

切です。咳エチケットや正しい手洗いをして予防に努めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 中耳炎に気を付けましょう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 与薬依頼書等の準備について 
   令和２年度用の与薬依頼書等を事前に配付させていただいています。必要に応じて御準備

いただき、新担任へ御提出いただきますようお願いします。 
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提出日：令和２年度始業式または入学式から４月１５日（水）までの間 

◎体調が悪くて来た人・・・903人 
 
  一番多かった症状・・・クールダウン 
 
◎けがで来た人・・・820人 
 
  一番多かったけが・・・打撲 
 
◎けがが一番多かった場所・・・教室 
 
 
◎来室者が一番多かった月・・・１０月 
 
 
◎来室者が一番多かった時間・・・９時台 
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